

Rama, Nicaragua. Oct. 21 (AP-Cablefoto). Decenas de indígenas miskitos suben a un bote para

ser evacuados de la costa atlántica. El gobierno nicaragüense se encuentra en estado de emergencia ante la inminente llegada del huracán "Joan"

Planta nuclear mexicana Pesimismo en E.U. hace peligrar estabilidad

Mexico, Oct. 20 (UPI). El Pacto de Grupos Ecologistas advirtió hoy que la apertura de la que sería la primera planta nuclear mexicana, "pone en peligro la estabilidad política del país"

"En este momento se pone en juego la estabilidad política del país por

satisfacer el capricho de grupos minoritarios asociados a capitales ex-tranjeros", dijo a United Press International el ingeniero nuclear, Ga-briel Quadri, dirigente del Pacto de Grupos Ecologistas, coalición que reúne a más de 60 orga-

-Pasa a la página 47-

Cámara de EU aprueba sanciones contra Irak

Washington, Oct. 21 (Reuter). La Cámara de Representantes aprobó hoy un proyecto de ley para la imposición de sanciones a Irak, debido a las acusaciones según las cuales este país usó gases venenosos contra los opositores kurdos.

Tanto la Cámara Baja

como el Senado han votado favorablemente en varias ocasiones programas de sanciones, pero no consiguieron acordar una medida definitiva que pudiera ser remitida al presidente para su promulgación.

Esta última iniciativa, -Pasa a la página 47-

México da asilo a famoso comandante de los Contras

(UPI). El famoso comandante de la Contra nicaragüense, Horacio Arce, conocido como "Mercenario", recibió asilo en la Embajada de México en esta capital, confirmó ayer la cancillería hondureña

Fuentes extraoficiales aseguraron que "Merce-

Tegucigalpa, Oct. 21 nario", se encontraba asilado en la Embajada de México en esta capital. Al ser consultado sobre la versión, el tercer funcionario en rango del Ministerio de Relaciones Exteriores, Juan Alberto Lara, confirmó el informe v añadió que el gobierno de Honduras no

-Pasa a la pagina 13-

sobre desarrollo de vacuna contra SIDA

Washington, Oct. 21 (Reuter). El inspector general de Sanidad de los Estados Unidos, C. Everett Koop, dijo hoy que sería "un tanto fantasioso" esperar que se desarrolle una vacuna contra el SIDA en lo que resta del siglo y tal vez

Koop también puso en tela de juicio que futuros -Pasa a la página 13-



cablefoto) El presidente sudafricano P.W. Botha se presentó hoy en esta ciudad, incluida en su

NASA podrá gastar más de \$11 millones

Washington, Oct. 21 (DPA). En el año fiscal de 1989, la Agencia Espacial Norteamericana NASA podrá gastar 11.200 millones de dólares, 300 millones menos de lo solicitado, pero 2.300 millones de dólares más que en el año fiscal de 1988, según el presupuesto aprobado hoy en Washington por el

FALLECE. Londres.

Oct. 21 (AP-cablefoto).

La aviadora británica

Shiela Scott, primera en

pilotear un avión liviano sobre el Polo Norte mu-

rió de cáncer pulmonar.

arresta a Contras

tras una trifulca

(DPA). La policía cubana

detuvo a seis "contrarre-volucionarios" en una "trifulca pública" ocurri-

da ayer en un parque céntrico de La Habana, en el primer incidente

por móviles políticos que

reporta la prensa cuba-na en los últimos anos.

Según informó hoy el

diario del Partido Comu-

La habana, Oct. 21

Policía cubana

había dado su aprobación al proyecto de presupuesto el pasado miércoles. Para el desarrollo de la estación espacial norteamericana, que comenzará a construirse en 1995 y que demandará en total 23.000 millones de dólares. han sido previstos en el actual presu-

Famoso disidente soviético Sakharov viajará a los EU

Moscú, Oct. 21 (DPA). le llevará a los Estados El físico disidente soviético Andrei Sakharov. Premio Nobel de la Paz, anunció hoy ante la prensa moscovita su primer viaje al extranjero desde hace 30 años, que

Unidos.

Sakharov aclaró que se desplazará a Washington el siete de noviembre próximo en su calidad de director -uno de los

-Pasa a la página 13-

Secuestradores musulmanes amenazan a rehenes de EU

Beirut, Oct. 21 (AP). Los presuntos secuestradores musulmanes shiitas de por lo menos dos norteamericanos amenazaron hoy con castigarlos como represalia por el ataque aéreo israelí a bases guerrilleras pales-

tinas y libanesas proira-

La amenaza fue formulada en una declaración firmada por Guerra Santa Islámica, una facción proiraní que mantiene cautivos a los norteame--Pasa a la página 47-

Pdte. brasileño exhorta a los E.U. que revoque sanciones

Brasilia, Oct. 21 (DPA). El presidente brasileño en ejercicio, Ulysses Guimaraes, exhortó al gobierno estadounidense a que revoque las sanciones comerciales impuestas ayer a Brasil y acepte negociar el diferendo sobre la

protección de patentes farmacéuticas "en los fo-ros apropiados".

En nota oficial, Guimaraes dijo que las sanciones por 39 millones de dólares, con la prohibición de importación de productos brasileños de

-Pasa a la página 47-



HUYEN DE BOMBARDEO. Saida, Líbano, Oct. 21 (AP-Cablefoto). Un guerrillero palestino ayuda a una mujer a huir de un campo de refugiados bombardeado en el sur del Líbano. Seis aviones israelíes atacaron hoy aquí posiciones de la resistencia islá-

SUDAFRICA. Benoni, Sudáfrica, Oct. 21 (AP-

nista Cubano (PCC), Granma, los "elementos antisociales" trataron de "manipular con fines contrarrevolucionarios" un acto oficial por el día de la cultura nacional" Se desconoce la identi--Pasa a la nágina 47-

Nicaragua demanda ayuda ante la llegada del huracán

Managua, Oct. 21 (Reuter). Nicaragua, sacudida serán afectadas en el Pacífico", dijo el ministro de or la crisis económica, pidió ayuda a la comunidad Seguridad Social Reynaldo Tefel, ante representanpor la crisis económica, pidió ayuda a la comunidad internacional para enfrentar los eventuales estragos que producirá el huracán "Joan" cuando ingrese mañana a su territorio.

Mientras tanto, en Costa Rica continuaba hoy la evacuación masiva de la zona atlántica. "Necesitamos alimentos y frazadas para 40.000 personas que ría la tormenta y que se va a requerir avuda externa.

tes de organismos internacionales de asistencia.

En una reunión celebrada anoche con el cuerpo diplomático acreditado en Managua, el canciller. Miguel D'Escoto, subrayó que su país no puede hacer frente económicamente a los desastres que provoca-

-Pasa a la página 47-